

Bürgerinitiative Saubere Luft in Kreuzau e.V.  
Postfach 11 53  
52368 Kreuzau

Kreuzau, 25.11.2011

### **An alle Mitbürgerinnen und Mitbürger in Kreuzau!**

Kreuzau war viele Jahre lang ein äußerst attraktiver Ort, der seinen Bewohnern eine hohe Lebensqualität geboten hat. Leider hat die Entwicklung in den letzten Jahren dazu geführt, dass besonders im Ortskern diese Lebensqualität für die Kreuzauer Bürger dramatisch zurückgegangen ist, denn Kreuzau wird seit langem und auch zunehmend durch ekelhafte Gerüche, Maschinen- und LKW-Lärm von sich weiter ausdehnenden Industrieanlagen belastet.

**Dies kann nicht im Interesse der Menschen liegen, die hier wohnen und leben. Es muss endlich Schluss sein mit der ständigen Zunahme unzumutbarer Belästigungen und Gefährdungen unserer Gesundheit durch die Erweiterung von industriellen Produktionsstätten.**

Das kann verhindert werden durch die Änderung des Bebauungsplanes (ausgewiesenes Industriegebiet im Herzen von Kreuzau), in dem festgelegt werden muss, dass eine weitere Ausdehnung der derzeitigen Produktionsstätten verbunden mit Zunahme von Lärm und Gerüchen ausgeschlossen wird.

Hierzu muss festgelegt werden, dass z. B.:

- die Errichtung gefährlicher Anlagen,
- Erweiterung von Kraftwerken über die derzeit gesetzlich gültige Grenze der Großfeuerungsanlagen-Verordnung hinaus,
- die Unterschreitung der heute gesetzlich vorgeschriebenen Abstände von Industrieanlagen zu Wohn- und Mischgebieten,
- die Errichtung von Anlagen zur Verbrennung u. a. von Abfällen,
- die Überschreitung der gesetzlich vorgeschriebenen Lärmschutzwerte,
- die Überschreitung der gesetzlich erlaubten Geruchsbelastungen

künftig unzulässig sind.

**Dies kann der Rat der Gemeinde Kreuzau durch Änderung des derzeitigen Bebauungsplanes im Zentralort beschließen.**

**Wenn auch Sie dafür sind, dass der Rat der Gemeinde Kreuzau einen solchen Beschluss fassen soll, unterschreiben Sie bitte hier:**

---

Ort, Datum

---

Name

---

Anschrift

---

Unterschrift